

Kreistagsfraktion SPD Kreis Offenbach, Freitag, 10. August 2018

SPD-Kreistagsfraktion besucht Kläranlage in Mühlheim

Im Rahmen ihrer Ferientermine hat die SPD-Kreistagsfraktion die Kläranlage des Abwasserverbandes Untere Rodau an der Rumpenheimer Straße in Mühlheim besucht. Dem Abwasserverband gehören die Städte Mühlheim und Obertshausen an.



Der Leiter der Kläranlage Jens Wissmann erläuterte den Kreistagsabgeordneten die Arbeitsabläufe des im Jahr 1959 gebauten und Anfang der neunziger Jahre sanierten Klärwerks.

Derzeit sind in der Kläranlage 14 Mitarbeiter beschäftigt. Außerdem werden vor Ort kontinuierlich Fachkräfte für Abwassertechnik ausgebildet. Die komplizierten Reinigungsstufen vom Zulauf aus den Kanälen der Anrainerkommunen bis zum endgültigen Ablauf in den Main interessierten die Besucher genauso, wie die anhaltenden Debatten um Verunreinigungen mit Arzneimittelspuren und Mikroplastik.